

Rappel Produit

Chères clientes, chers clients,

Suite à des contrôles internes, la société Auchan procède au rappel de l'article suivant:

Harnais de maintien

EAN : 3245672218767

AIE : 934370



Malgré la validation initiale du produit, des tests complémentaires montrent que lors d'essais dynamiques, l'une des boucles latérales se casse.

Ce produit pourrait donc présenter un risque de chute et de blessure pour l'utilisateur.

Les personnes qui auraient acheté ces produits sont invitées **à ne pas les utiliser** et **à les ramener à l'accueil de leur magasin** où ils leur seront intégralement remboursés.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Affichage jusqu'au 15 Décembre 2015

Product recall

Dear customers,

Following to an inner control, AUCHAN company proceed to a recall of the following product:

Baby body harness

EAN : 3245672218767

AIE : 934370



Despite the initial product validation, additional testing show that one of the lateral loop breaks. Then, this product can be risky and may cause drop or injuries for user.

If you have bought these articles **please stop using them** and **bring them to the front desk of your store.** The product will be completely reimbursed.

Thanks for your understanding.

Keep display until
December, 15th 2015